



M-HUD

Jakob Steurer | Martin Žele
Dipl. - Ing. Isabella Radl

Das Problem

Als Motorradfahrer ist man im Straßenverkehr einem hohem Risiko ausgesetzt. Durch die nicht vorhandene Knautschzone ist man deutlich anfälliger für Verletzungen. Bereits die kleinste Ablenkung kann für einen Motorradfahrer schwere Folgen mit sich bringen.

- Ein kurzer Blick auf die Geschwindigkeit
- Ein schneller Kontrollblick für die Route auf die Smartphone Halterung

Die Lösung

Dem/r Motorradfahrer/in werden notwendige Informationen (Geschwindigkeit, Routeninformationen etc.) mittels Head-Up-Display angezeigt. Er/Sie muss also den Blick nicht von der Straße nehmen. Folglich hat der Fahrer immer den Straßen-, Streckenbereich im Blickfeld und Ablenkungen werden minimiert. Dadurch wird das Unfallrisiko stark gesenkt.

